

**French (English Program)
Professional Learning Sessions
2025–2026**

**Français (Programme anglais)
Sessions d'apprentissage professionnel
2025-2026**



Introducing the *Theme Planning Guide for French: Communication and Culture Grades 4 to 8*

Winnipeg **November 6, 2025**
Portage la Prairie **November 13, 2025**

Présentation du *Guide de planification de thème pour Français : communication et culture 4^e à la 8^e année*

Winnipeg **6 novembre 2025**
Portage la Prairie **13 novembre 2025**

Come discover the new *Theme Planning Guide*, a tool designed to support teachers in planning learning experiences that inspire students to interact in French with confidence and enthusiasm and that support successful achievement of learning outcomes.

The *Theme Planning Guide* offers teachers:

- an understanding of the guiding principles of theme design, including the balanced literacy approach
- effective strategies that invite students to speak in French with spontaneity and confidence
- grade level theme and grammatical content suggestions, project ideas and activities for play and for sharing personal messages

Participants will:

- explore the key elements of the guide
- participate in activities that bring to life various strategies presented in the guide
- reflect on theme planning for grades currently taught as well as on multi-grade level planning at the school and/or divisional level

Note : Teachers in rural and northern school divisions may participate virtually, if necessary.

Venez découvrir le nouveau *Guide de planification de thème*, un outil conçu pour aider les enseignants à planifier des expériences d'apprentissage qui inspirent les élèves à interagir en français avec confiance et enthousiasme et qui favorisent la réussite des résultats d'apprentissage.

Le *Guide de planification de thème* offre aux enseignants :

- une compréhension des principes directeurs de la planification de thème, y compris l'approche équilibrée basée sur la littératie;
- des stratégies efficaces qui invitent les élèves à s'exprimer en français avec spontanéité et confiance;
- des suggestions de thèmes et de contenu grammatical par niveau scolaire, des idées de projets et des activités pour jouer et pour partager des messages personnels.

Les participants :

- exploreront les éléments clés du guide;
- participeront à des activités qui font vivre des stratégies présentées dans le guide;
- réfléchiront à la planification de thème des cours actuellement enseignés ainsi qu'à la planification de plusieurs niveaux à l'échelle scolaire et/ou divisionnaire.

Note : Les enseignants des divisions scolaires rurales et du Nord pourront participer virtuellement, au besoin.



To sign up, please complete the [online registration form](#).
Pour vous inscrire, veuillez remplir le [formulaire d'inscription](#).